



学校だより

墨田区立立花吾嬬の森小学校
http://www.sumida.ed.jp/tachiazusho/

令和4年1月11日
1月号/第195号
13学級 355名
墨田区立花 1-18-6
電話：3618-4911
校長 向井 一郎

今年もよろしくお願ひいたします。 寅年です。

子供たちの元気な声が、学校に戻ってきました。良い新年を迎えることができたことと思います。休み中に久しぶりに親戚の皆さんに会うことができたという子供たちも多くいるのではないのでしょうか。新型コロナウイルス感染症予防、インフルエンザ予防へのご協力もありがとうございました。

今年の正月は、昨年に比べて町に多くの人が出ていたような気がします。4日に墨田区役所から浅草へと歩いてみましたが、初詣の人出も以前のものに戻りつつあると感じました。スカイツリーを見上げながら、楽しそうに吾妻橋を渡っている人たちがたくさんいました。その時は感染状況も一段落したかなと、少し安心しかけていたのですが、また状況が秋の感染者数に戻りつつあります。校内での過ごし方は、これまで通りの予防法は継承しつつ、現在行っている教育活動は、今の形で継続できるようにしていきたいと思います。卒業関連行事に関する対応は、これから墨田区教育委員会から発表されます。それに基づき計画をしていきます。

今年寅年です。今年「壬寅：みずのえとら」となり、動物の「虎」としては「優しい虎」、干支としては「新しいものが立ち上がっていく」「生まれたものが成長していく」年だそうです。これを学校流に解釈すれば、「子供たちがコロナ禍を乗り越え立ち上がり、優しい心を忘れずに虎のように力強く前進していく年」なのだと思います。それを学校、ご家庭で支えていきたいと思っています。今年もよろしくお願ひいたします。

最後に、個人的な記憶も入れつつ寅年の出来事をいくつか紹介したいと思います。

○1962年（昭和37年）

堀江謙一青年の太平洋単独ヨットでの横断 キューバ危機（米ソ対立）
（個人的には3日間の記憶があるはずですが・・・）

○1974年（昭和49年）

モナリザ来日公開 小野田寛郎さん終戦から30年ぶりに帰国（ルバング島から）
（卒業式の呼びかけは覚えられないのに長嶋選手の引退挨拶は丸暗記しました。）

○1986年（昭和61年）

スペースシャトルチャレンジャー爆発事故 伊豆大島三原山噴火全島民避難
（無我夢中で子供たちを教え始めた年でした。）

○1998年（平成10年）

郵便番号七桁になる。 長野冬季オリンピック・パラリンピック開催（2・3月）
（教室のテレビでスキージャンプ競技をみんなで応援しました。）

○2010年（平成22年）

IPAD全世界で発売 「はやぶさ」小惑星「イトカワ」から7年ぶりに戻る。

○2022年（令和4年）

そして、子供たちが主役の新たなドラマがたくさん生まれるはずですよ。

1月の予定

() 学年 【朝】放送朝会 【遊】友遊タイム 【読】朝読書・読み聞かせ
【学】学級の時間（学級指導）【集】放送集会 【体】体育集会 【音】音楽朝会

月	火	水	木	金	土	日
					1	2
1 2 / 2 8 (火) ~ 1 / 4 (火) 閉庁期間						
3	4	5	6	7	8	9
閉庁期間						
10 成人の日	11 【朝】 午前授業 安全指導 全校漢字、計 算テスト	12 【読】 給食始 区小研 B時程	13 【学】 発育測定 (5・6年)	14 発育測定 (3・4年) B時程	15	16
17 【朝】 委員会⑨	18 【遊】 発育測定 (1・2年) わくわく音楽道 (3・4年)	19 【読】 職員会議 B時程	20 【集】 薬物乱用防止 教室(6年)	21	22	23
24 【朝】 書き初め展始	25 【遊】	26 【読】 B時程	27 【音】	28	29 【学】 土曜授業⑨ たちあづ班活動 避難訓練 引き渡し訓練(1 年・なのはな)	30
31 【朝】 クラブ⑦ 書き初め展終						

【お願ひ】 予定は、新型コロナウイルス感染症等の状況により縮小・中止になることがあります。今後も、ホームページや学校情報メールの確認をお願ひいたします。「COCOO」の登録のご理解、ご協力ありがとうございました。1/14(金)7:30~より入力できます。「COCOO」の詳細は別紙を参照ください。



今月の目標!

- ◎生活目標 元気よくあいさつしよう
- ◎保健目標 寒さに負けずからだをきたえよう
- ◎給食目標 バランスよく食べて健康な体を作りましょう